
 
 
 
 
 
 

 
 
 

PREGUNTA QUE PRESENTA GONZALO ABAD MUÑOZ, CONCEJAL DEL 

GRUPO MUNICIPAL VOX CARTAGENA, SOBRE “COSTE Y USO 

PREVISTO DE OFICINAS EN EL POLÍGONO INDUSTRIAL DE LOS 

CAMACHOS” 

 
 
MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA 
 
En la Junta de Gobierno Local del pasado día 23 de octubre figuraba en el 

orden del día la aprobación del proyecto de "Acondicionamiento de Local para 

uso oficina en el Polígono Industrial de Los Camachos – Cartagena" 

 
PREGUNTA: 
 
¿Cuál es el importe previsto de las obras y cuál va a se el uso de dichas 

oficinas en el Polígono Industrial Los Camachos? 

 
 

Cartagena, 23 de noviembre de 2020 
 
 
 
 
 

Fdo: Gonzalo Abad Muñoz 

Concejal-Portavoz Grupo Municipal VOX Cartagena 

 
 
 
 

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 
 


